



EN IMÁGENES



Pasado y presente de la aviación. Con motivo del centenario de la Aviación Militar Española y dentro de las actividades conmemorativas se proyectaron ayer tarde en la Cámara de Comercio los documentales “Cien años de aviación” y “Aeronaves del Ejército del Aire”. /BARROSO



Conferencia sobre las revoluciones árabes. La Asociación de Antiguos Estudiantes, Amigas y Amigos de la Universidad organizó ayer en la Facultad de Filología la charla “Las revoluciones árabes de la primavera de 2011” por Van Hellenberg Hubar, embajador de los Países Bajos. /BARROSO



Prensa de clandestinidad. La exposición “Prensa de clandestinidad libertaria” se presentó ayer en la Facultad de Geografía e Historia a cargo de miembros de Ateneu Enciclopèdic de Barcelona y de la CNT Salamanca. Se mantendrá hasta el 30 de septiembre. / GALONGAR